
【意見】

新型コロナの影響で、夏休みの短縮が決定しました。

そこで、学校におけるエアコンの設置状況について教えていただきたいのですが、

昨年9月に出された群馬県の公立学校におけるエアコン設置率では沼田市は普通教室

の設置率が100％となっております。

しかし、子供に聞いたところ（今年の春卒業した子と在学生）使われている教室（普

通教室）でも、エアコンのついている教室と、ついていない教室があるようです。

この夏に向けてすでに設置されているのかもしれませんが、さすがにこの暑い日に

エアコンなしで授業を受けるのは熱中症の危険があると思いますので、ご確認よろ

しくお願いいたします。

女性４０代：市内在住

【回答】

本市におきましては、令和元年度の夏に間に合うように国の臨時交付金を活用し、

市立小中学校の１年○組や２年○組のような、いわゆる普通教室については、全て

エアコンを設置いたしました。普通教室のほかにも、理科室、音楽室、コンピュー

タ教室、図書室等にもエアコンを設置しており、児童生徒が安全安心な学校生活を

送れるよう、有効活用してまいりたいと考えております。

担当：教育部教育総務課総務係


